Freitag, 25. Oktober 2019 novitats | 15



Das Spielhäuschen erhält einen neuen Anstrich.





Der Abfallcontainer wird verschönert.



Steine werden kunstvoll angemalt.



Bei den Umgebungsarbeiten wird gemeinsam Hand angelegt.

AB IN DIE NATUR – DRAUSSEN UNTERRICHTEN

sind zum Schwimmunterricht nach Chur zu Fuss gegangen statt mit dem Postauto zu fahren. Alle Kinder zusammen haben gemeinsam mit den Lehrpersonen in dieser Woche den Pausenplatz verschönert. «Ab nach draussen» – sich mit der Natur auseinanderzusetzen, sich besser kennenlernen, gemeinsam etwas draussen zu unternehmen – das hat allen Beteiligten sehr gut gefallen.

Unterricht mal anders im Schulhaus Malix

sw. Die Kinder im Schulhaus Malix haben vor den Herbstferien eine ganz spezielle Unterrichtswoche erlebt. Der WWF Schweiz hat zur Aktionswoche mit dem Thema «Ab in die Natur – draussen unterrichten» eingeladen. Die Lehrpersonen haben sich entschieden, mitzumachen und für die Kinder ein tolles, abwechslungsreiches Programm zusammengestellt.

Im Freien lernen, so der WWF, heisst, die unmittelbare Umwelt kennen, schätzen

und respektieren zu lernen. Kinder zeigen in dieser Umgebung eine erhöhte Lernmotivation, ihre Sozialkompetenzen werden gefördert und das gegenseitige Vertrauen gestärkt. Das Arbeiten an der frischen Luft steigert das Wohlbefinden von allen.

Dass diese Aussagen nicht nur einfach leere Worte sind, davon konnte man sich bei einem Besuch im Schulhaus Malix überzeugen. Die eine oder andere Unterrichtsstunde fand im Freien statt. Zwei Klassen Anzeige

